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くの皆様からうれしいお褒めの言葉をいただき

ました。この記念事業を一致団結して成し遂げ

られた安藤パストガバナー補佐、片山会長はじ

め皆様に拍手でもって敬意を表したいと思いま

すので、全員の皆さん、お立ちいただけますで

しょうか。

　これらの成功裏には、ここにはいらっしゃ

いませんが、海部クラブの鈴木孝則パストガバ

ナー補佐、丹羽那一パストガバナー補佐の献身

的なご指導をいただきました。ＩＭ分区大会実

行委員長として心から感謝申し上げます。

　昨年は、小池百合子さんの環境講演が突然の

福田首相の退陣や総裁選挙で実現できるかどう

か眠れない日々でしたね。皆様のおかげで大好

評でした。本当にありがとうございました。

　この喜びを拍手でもって全員で敬意を表した

いと思います。（拍手）ありがとうございました。

（拍手）お隣同士で友愛の握手をどうぞ。

　これから友愛の握手をしていきたいですね。
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「50年ぶりの鐘の音」

　こんにちは。ゲストの皆

様、ようこそ尾張中央ロー

タリークラブの第一回例会

にお越しくださいました。

心から歓迎いたします。ど

うぞ、ごゆっくりおくつろ

ぎ下さい。

　さて、先ほど第一回の理事役員会が終わった

ところです。2009 ～ 2010年度の会長をつとめ

させていただくにあたり、心が引きしまる思い

です。

歴代の会長と会員の皆様が築かれた尾張中央

ロータリークラブの歴史と信頼を、大切にして

行きたいと思っています。今日は第一回会長と

して、ご挨拶申し上げます。

　その前に、前年度は25周年記念事業やＩＭ分

区大会を始め様々な行事があり、他クラブや多

ロータリー親睦活動月間
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ご協力をお願いします。

藤岡君　平岩・太田年度スタートをお祝いして。

冨田君　還暦コンペに参加して！出席委員長ガ

ンバります。

高柳君　野暮用多忙の為、２週連続例会欠席し

ました。もう新年度になってしまいました。

今年度もよろしく。

平野君　平岩会長、太田幹事、新年度初例会を

祝し、西村君、沖野君、尾関君の還暦を祝福

して。

山本君　平岩年度を祝して。

尾関君　平岩年度のスタートです。１年間お世

話になります。又還暦のお祝い、御多用の中

有難うございました。

沖野君　還暦のお祝いをしていただきまして、

大変有難うございました。

片山君　平岩、太田年度のスタートを祝う。前

年度は大変色々お世話になりました。今年度

は情報委員長として頑張ります。よろしく。

山下君　平岩、太田年度が始まりました。１年

間ご指導よろしくお願いします。海外旅行の

為欠席させて頂きます。

野田君　平岩会長の下、会場委員長を勤めさせ

ていただきます。よろしく御指導、ご協力を

お願い致します。

住川君　平岩年度の船出を祝して。本年度もよ

ろしくお願いします。

西村君　先日の還暦の御祝いを皆様にしていた

だき有難う御座居ました。平岩丸の前途を祝

して、ガンバッテください。妻の誕生日の御

祝いを頂きまして。

日比野君　西尾張分区でメディアへのアイサツ

が残っているのは当クラブのみですか。

檜吉君　家内の誕生日のお祝いを頂きまして。

赤堀君　平岩、太田年度が始まりました。本年

度もよろしくお願い致します。

安田君　本年度職業奉仕委員長を仰せつかりま

した。皆様方の御協力をお願い致します。

松尾君　親睦委員長をやらせて頂きます。皆様

よろしくお願いします。

岩崎君　新年度を迎え、新世代委員長を担当さ

せて頂きます。

瀧本君　平岩、太田年度のスタート謹んでお慶

び申し上げます。私、今年度地区研修委員会

へ出向致します。

ではお掛けください。

　先ほど会長として、初めての点鐘を耳元でさ

せて頂き感激しています。実は、この鐘の音を

耳元で聞いたのは、50年ぶりでございます。私

事で恐縮ですが、父の碧南ロータリーの創立記

念日は50年程前の伊勢湾台風（1959.09.26）の翌

日でした。その後の家族会で「この鐘なあに？」

と聞いたら皆さんが「鳴らしてみるかい」と言わ

れ、澄んだ鐘の音が嬉しかったです。父はチャー

ターメンバーで会長を務めましたので、私への

会長推薦の相談に「皆さんのご恩に報いるため、

がんばりなさい」と大変喜んでくれました。

　ということで私は今話題の２世議員でなく、

２世会長となってしまいました。

　あれから50年経ちましたが、ここに立ってい

るのは不思議な事ですが、ロータリーがあった

からこそ、素晴らしい皆様に親子のようなお付

き合いをさせていただきました。そしてこの22

年間のクラブライフで兄弟のような皆様とお会

いでき、多くの人生の勉強をさせていただきま

した。半世紀にわたるロータリーのご縁に、親

子共々心から感謝したいと思います。

　この１年間、会員の皆様とAlways Smile!を楽

しみたいと思いますので、ご友情とご支援を賜

ります様、お願い申し上げます。

出席報告　　　　 　委員長　冨 田 昭 雄

会　員：37名

出　席：26名

出席率：76.5％

第1223回（前々回）修正出席率：82.1％

ニコボックス　　　 委員長　森 川 洋 司

平岩君　片山会長さん、山下幹事さん１年間有

難うございました。Always Smileで会長幹事

一生懸命がんばりますので、皆様よろしくお

願いします。

熊澤君　本年度副会長を務めさせて頂きます。

よろしくお願いします。誕生日の祝福をうけ

て。

太田君　今年度幹事を仰せつかりました。１年

間よろしくお願い致します。

濱島君　①オールウェイズ　スマイル＆スピー

ク平岩丸の船出を祝って。

②今年度は職業分類・会員選考の委員長です。
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幹事報告　　　　　 幹　事　太 田 吉 宣

第１回定例理事会報告
１．ガバナー補佐訪問について。

スケジュール

日時／８月５日（水）

11：40 ～ 12：20

会長・幹事・会長エレクトの会合（18階アイリス）

12：30 ～ 13：30　クラブ例会（11階）

13：45 ～ 15：15　クラブ協議会

＊クラブ協議会には全員参加。（当日委員長

出席必須）

＊当日は、クラブ計画書を必ず持参。

２．ガバナー公式訪問について。（８月26日）

３クラブ合同例会（名古屋清須ＲＣ、稲沢ＲＣ）

＊全員登録

＊登録料　5,000円

承認されました。

３．６月17日に行われたＩＤＭ夜間例会収支報

告書が、親睦委員会から提出され、理事会

で承認されました。（決算額　326,550円）

４．８月22日　わくわく実験ランドにおいて。

準備費用（505,000円）の立替払いの承認。

ニコボックス会計より流用の承認。

５．社会を明るくする運動西春日井保護区パ

レードの件。

会長、幹事参加。

６．７月６日事務局不在。

幹　 事 　報　 告
１．クラブ計画書配布の遅れましたことのお詫び。

近々のスケジュールを配布いたしました。

２．決算報告書の遅延。

＊７月の第一例会が、７月１日で６月30日

が前年締日のため時間的余裕が無い為。

３．クラブ計画書から定款（手続要覧の抜粋）を

省略しましたが、クラブ定款別冊を作成し

て事務局に保管することになりました。

また、ロータリークラブ手続要覧がホーム

ページ上で容易に閲覧できるようになりま

したので、そちらもご確認下さい。

４．名刺作成の件。

本年度の方針で、会員の皆様総てに、名刺

を作成することになりました。顔写真を載

せる方は、写真を添えて瀧本さんに相談し

て下さい。顔写真を載せない方も瀧本さん

までご連絡を。

５．アンケート（携帯アドレス等）の未提出の方。

まだ、10名ほど提出されていません。早急

にご提出を御願い致します。ご不明な方は、

事務局、幹事、会長に質問下さい。

６．ロータリーの寄付又は個人の負担金におけ

る領収書の発行は、希望者に発行されるこ

とになりました。ただし、尾張中央ＲＣで

発行できるものは、限りがあります。

（以上承認）

役員就任挨拶

2009 ～ 2010年度　 

会 長 平 岩 慎 次

「Always Smile!」

本日から新年度が

スタートしました。

春の３月15日に豊

川での会長エレク

ト研修会（PETS）に参加し、2009 ～ 2010年度、

RIテーマやガバナー方針が伝えられました。

　さてRIのジョンケニー会長さんは「ロータ

リーの未来はあなたの手の中に」、愛知県の

2760地区の大澤輝秀ガバナーさんはテーマとし

て「職業奉仕がロータリーの基盤である」を示さ

れました。

クラブの会長方針と目標

　私たちは以上を継承して、本年度は、SHYO

プランを基本として、クラブテーマを「Always 

Smile!」「いつも笑顔で、仲間を増やして、職

業奉仕！がんばれ！ロータリアン！」としまし

た。

１．職業奉仕がロータリーの基盤（例会に出席

しやすいスタイルで、職業奉仕をがんばり

ましょう）

２．仲間を増やし多様性に発展(様々な職業や

専門職の男性・女性の仲間を集め、知恵と

実行力で、パワーアップしましょう)
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３．夜間例会を増やし、情報交換と会員事務の

合理化（ゲストを迎え、親睦の輪を広げま

しょう）

４．ＩＴの更なる充実（効果的な情報交換と共

有の為の、情報ネットの完成）　

５．地域に根ざした奉仕活動（私たちの第一標

語である超我の奉仕と存在理由）

６．「握手」でクラブ内外の親睦の輪の拡大（親

睦はロータリーが創設されたそのもので、

メーキャップでも親睦の輪を広げ、楽しい

仲間を増やしましょう）

７．新幹線型ロータリーへ（トップだけが引っ

張る機関車型から、各列車にモーターがつ

いた新幹線型スタイルのロータリーへ）

８．明るく！楽しく！元気で！笑顔と健康を大

切に（明るくなれば視界が広がり、楽しく

なれば仲間が増え、笑顔になればNK細胞

が増加し免疫力アップで健康になります）

９．高潔さの維持(事業と私生活に高い道徳的

水準を保ち尊厳と誠意を実践しましょう)

10．CLPは、会員のコンセンサスを得ながら取

り組んでいきましょう。

　SHYOプランとは「すばらしい仲間のスマイ

ルのＳで、奉仕の理想のＨを、喜びをもっての

Ｙで，多くの人々に幸せをもたらしましょうの

Ｏ」ＳＨはシンジヒライワ、ＹＯはヨシノブオ

オタの頭文字となります。

　会長、幹事、一生懸命頑張って、会員の皆様

とともに「Always Smile!」を楽しみたいと思いま

すので、ご協力とご支援を、心よりお願い申し

上げます。

役員就任挨拶

2009 ～ 2010年度　 

副会長 熊澤勝則

　平岩会長の方針に

添って１年間務めさ

せていただきます。

皆さんの御協力を宜しくお願いします。

役員就任挨拶

2009 ～ 2010年度　 

幹 事 太 田 吉 宣

　皆さん、こんにち

は。このたび、今年

度幹事をおおせつか

りました太田吉宣で

す。ご指導のほどよろしくお願い申し上げます。

　平岩会長から幹事就任の打診を受けました折、

『若輩の私には荷が重過ぎます。』とお断りさせ

ていただいたのですが、『失敗してもいい、俺

が責任とるから、若い感覚でやってほしい』と

くどかれ、幹事をお引き受けいたしました。引

き受けた以上、一生懸命、クラブ運営に力を尽

していきたいと考えております。

　また、今年度、平岩会長が提唱するクラブ

テーマ『仲間を増やして職業奉仕！がんばれ！

日本！がんばれ！ロータリアン！』目標として

定め、楽しいロータリー活動が出来るようお手

伝いができたらとも思っております。

　なにぶん、経験年数も少なく、不勉強な私な

ので、会員の皆様には、多々ご迷惑をおかけす

ると思います。

　皆様のご指導、ご鞭撻を伏してお願いして、

私の幹事就任の挨拶といたします。

今月のお祝い

熊澤勝則君、太田吉宣君、松尾晋吉君
おめでとうございます。


